



【尼 寺 原 祭】

8月30日(木)・8月31日(金)・9月2日(日)の三日間にわたり尼寺原祭(学園祭)を行いました。

30日と31日には文化祭を行いました。1日目は午後から吹奏楽部の演奏、隠岐ジオパーク研究発表があり、2日目には合唱コンクールや仮装大会、PTA主催の模擬店(焼きそば、タコ焼き等の販売)や隠岐養護学校による作業製品の販売が行われました。

3日目は体育祭を行いました。天候にも恵まれ、生徒の若さあふれるパフォーマンスにより、とても素晴らしい体育祭になりました。多くの保護者や地域の方々に来校いただき、生徒の躍動する姿を見ていただきました。ありがとうございました。

	合唱の部	応援合戦の部	衣装の部	デコレーションの部	総合順位
1位	3-2	緑	緑	青	緑
2位	3-3	青	赤	緑	青
3位	3-1	赤	青	赤	赤

～尼寺原祭3日間の様子～



2年生 隠岐ジオパーク研究

発表会

8月28日(火)2年ジオパーク研究発表会を行いました。20名以上の外部の方にご参加いただき、24チームがそれぞれのテーマについて1年間の研究成果を発表しました。外部の方や先生方から今後に向けてのアドバイスやこの研究に対してのご意見をいただき、実り多い発表会になりました。また、1年生も発表会に参加し、今後の研究活動の参考にすることができました。来場いただきました皆様、ジオパーク研究にご協力いただきました五箇地区の皆様ありがとうございました。今回の発表で評価の高かった上位4班は学園祭でステージ発表を行いました。



隠岐高校 ビーチクリーン

7月20日(金)学校設定科目である「ジオパーク探究」選択者を中心として隠岐高校ビーチクリーンを都万の塩の浜で行いました。ジオパーク探究では隠岐の島の環境問題について学習しており、その授業の一環として隠岐の島の環境+保全について学びを深めるために実施しました。約30名の生徒が参加し、海岸清掃、レクリエーションなどを行いました。参加した生徒からは「この活動を通して今まで自分たちの身近にあっても気づかなかったことに気付くことができた」などの感想がありました。



センター試験受験者集会

9月4日(火)第1回のセンター試験受験者集会を実施しました。3年生普通科で来年1月18日、19日に実施されるセンター試験を受験する生徒が対象です。今回は出願に関する事務的な手続きの説明が中心でした。実際の志願票を手にし、説明を聞いた生徒たちは「身が引き締まる思いです」などと感想を述べていました。商業科を中心とした就職希望の生徒の応募、採用試験も近づいています。学園祭も終わり3年生は進路目標の実現に向けて動き出しています。

